

Résidence Jules Falret

Cette propriété d'environ 16000 m² dont un parc comprenant une centaine d'arbres a été léguée au secrétaire général du parti communiste français Maurice Thorez par un médecin communiste.

Le parti communiste a toujours porté une attention particulière à la formation de ses militants. Dès 1921, est mise en place une école marxiste de propagandistes. Seize ans plus tard, l'école nationale est accueillie dans un lieu dédié, propriété du parti communiste, successivement à Arcueil, Viroflay, Choisy-le-Roi et enfin Draveil de 1985 à 1994. Le centre national de formation qui a pris la suite disparaît aux débuts des années 2000.

La résidence est vendue à la Fondation Jules Falret (1824-1902, médecin aliéniste français) qui y installe un foyer d'accueil médicalisé pour une soixantaine d'adultes handicapés dès 2009. Ils y sont accueillis sans limite de durée et peuvent donc vieillir au sein de la structure conçue comme une maison chaleureuse.